

Besuch aus Paraguay

Eschborn. Von ungewöhnlichen Musikern aus Paraguay werden am heutigen Dienstag, 17. November, Schüler der Heinrich-von-Kleist-Schule besucht. Die südamerikanische Gruppe um Luis Szarán spielt auf Instrumenten, die aus Abfall gefertigt wurden. Das Treffen in Eschborn ist Teil des Jugendmusikprojekts „Weltweite Klänge“ der Jesuitenmission. Kleist-Schüler und Musiker werden für einen ganzen Schultag gemeinsam Musik machen und sich – natürlich auf spanisch – austauschen. Vom Ergebnis der Begegnung können sich Interessierte von 15.30 Uhr an im Kleist-Forum der Schule überzeugen. Dort wird nicht nur die Musik der Gäste, sondern auch ein gemeinsam erarbeitetes Programm zu hören sein. *knb*